KATH. PFARREI

Lebensmittel für die Gassenarbeit in Zürich

Nach unseren erfolgreichen Aktionen der letzten beiden Jahre sammeln wir auf Weihnachten hin erneut Lebensmittelpakete für die Gassenarbeit in Zürich.

Das Coronavirus gehört schon beinahe zum Alltag, doch die Not der Schwächsten der Gesellschaft steigt weiter an! Sr. Ariane vom Verein Incontro Zürich ruft nach wie vor zur Hilfe auf: «Spenden Sie weiterhin Lebensmittelpakete! Die Pakete werden auf der Gasse in Zürich an Obdachlose, Drogensüchtige, Sexarbeitende, Familien und Arbeitslose abgegeben.»

Daneben ist der Verein auch dankbar für grosse Mengen von frischen Früchten (Bananen, Orangen, Äpfel), unverderbliche Naturalspenden (Getränke, Reis, Pasta, Büchsen, Sossen) Hygieneartikel aller Art, Pampers, Schutzmasken und -handschuhe, Desinfektionsmittel und Waschmittel. Auch neue Schulsachen (Etuis, Stifte, Hefte, Schulrucksäcke) für Kinder können gerne abgegeben werden. Auf unserer Website finden Sie die Liste, mit den Lebensmitteln, welche gespendet werden können. Auch in der Limi liegt diese Liste zum Mitnehmen auf.

Sie können Ihr Lebensmittelpaket ab Montag, 4. Dezember, bis Freitag, 9. Dezember, ab 10 Uhr in wetterfester Tasche in die Limi bringen und unter den Tisch im Foyer stellen (8 bis 18 Uhr). Die Taschen werden von uns mehrmals täglich versorgt und vor Weihnachten von Freiwilligen ins Verteilzentrum von «incontro» gebracht. Selbstverständlich ist auch eine finanzielle Unterstützung sehr willkommen. Die Kontodaten finden Sie ebenfalls auf unserer Website.

Ganz herzlichen Dank für Ihre Spende, mit der Sie in Zürich direkt Not lindern, wo sie am grössten ist.

Pfarrei Greifensee, Johannes XXIII.

Katholisches Pfarr-Rektorat, Im Städtli 13

- T 044 940 89 57
- F 044 940 67 43
- E kathpfarramt@pfarrei-greifensee.ch
- W www.pfarrei-greifensee.ch
- FB www.facebook.com/pfarreigreifensee

BEITRÄGE AUS NÄNIKON

Frauenverein Nänikon-Werrikon

Belohnung für Frühaufsteher

«Wären wir doch früher aufgestanden, dann hätte es gereicht, um an allen Basteltischen etwas zu basteln.» So klang es ab und zu am traditionellen Weihnachtsbasteln des Frauenvereins Nänikon-Werrikon am Sonntag, 13. November. Grosse und kleine bastelfreudige Künstlerinnen und Künstler nutzten rege die vier Bastel-Angebote und stellten wunderschöne Arbeiten her.

Wer schon einmal dabei war, kennt die wunderschönen Töpferarbeiten von Maja Marti. Dieses Jahr konnten Becher kunstvoll verziert werden. Wir freuen uns schon darauf, die gebrannten Werke abzuholen.

Selbst gebastelte Weihnachtssterne gab es bei Elvira Bächi und mit scheinbar unendlich vielen verschiedenen Perlen, Glaskügelchen und Stäbchen in allen Farben und mit Glitzervariationen konnten diese zusammengesteckt werden.

Eine eigene Leinwand konnten wir bei Nicole Schönwald und Sigrid Baars beziehen und bemalen. Nebst abstrakter und farbvoller Kunst sind hier auch herrliche Landschaften und Tierbilder entstanden.

Beim vierten Basteltisch von Charlotte Denzler gab es mit dem Stiefelknecht ein ganz praktisches Haushaltgerät, welches





kunstvoll bemalt und mit einer persönlichen Note zu einem tollen Geschenk gemacht wurde.

Im Namen aller Teilnehmenden sei hier allen Anbieterinnen der Tische und Helferinnen für ihren grossen Einsatz am Tag selbst und natürlich auch für die Vorbereitungen gedankt!

So wie letztes Jahr wurde wiederum mehr Raum und Abstand geschaffen, sodass die Basteltische auf zwei Lokalitäten (Klairs und Schulhaus Singvogel) aufgeteilt waren. Nebst einer aufwendigeren Organisation wurden für die Teilnehmenden so der persönliche Kontakt und die Spontanität etwas gebremst, doch wir hoffen, dass wir bei den nächsten Durchführungen wieder zusammenrücken können. Wir freuen uns schon darauf, alle Bastelfreundinnen und -freunde nächstes Jahr erneut begrüssen zu können.



